



Martes, 4 de noviembre de 2008

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

malagahoy.es

ANDALUCÍA

BUSCAR EN MÁLAGA HOY

BUSCAR EN

Ask

PORTADA

MÁLAGA

PROVINCIA

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

TV

TECNOLOGÍA

SERVICIOS

RSS

Málaga Hoy

Andalucía

Granada renuncia a la Universidad de verano de 2015 y opta a la de invierno

Granada renuncia a la Universidad de verano de 2015 y opta a la de invierno

La institución granadina desiste y Hamburgo o Río de Janeiro se perfilan como sedes

G. ORTEGA / GRANADA | ACTUALIZADO 04.11.2008 - 05:04

0 comentarios

0 votos



La Universidad de Granada, la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de la capital acordaron ayer centrar sus esfuerzos en conseguir la organización de los juegos universitarios de invierno a la vista de que su primer objetivo, ser sede de la cita de verano, se perfila casi imposible. Optan a ello ciudades como Hamburgo o Río de Janeiro, que ya tienen muy avanzados sus proyectos.

Las tres instituciones quisieron ayer equiparar ambas citas, de hecho hasta intentaron hacer ver que las de invierno le convienen más a Granada dada su vinculación histórica y turística con la nieve.

0 comentarios

0 votos



Enlaces Patrocinados

Vuelos desde 20€ i/v

Compara precios para tu vuelo entre aerolíneas regulares y bajo coste.

Rebajas en vuelos

Compra tus billetes a unos precios increíbles. No pagues más por menos. Así de fácil c...

Vuelos baratos desde 17€

Vuelos de línea Regular y Low Cost ¡Compara Precios y Reserva online! Ahorra con Logitravel

Renault Ocasión

Renault Ocasión: turismos y comerciales. Vehículos certificados, te aseguramos su perfecto estad...

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



ENCUESTA

¿Qué le parece la reelección de Valderas como coordinador general de IU en Andalucía?

Han contestado 144 personas

- Bien, es la persona más capacitada actualmente para ocupar ese puesto.
 Mal, pero no veo otras alternativas.
 Mal. IU necesita aire fresco.
 Me da igual quién esté al frente.

[Ver resultados](#)

ENCUESTA

¿Qué le parecen los Presupuestos de la Junta para 2009?

Han contestado 271 personas

- Son correctos. Ayudarán a paliar la crisis.
 No veo bien que se reduzca dinero en Vivienda, Cultura y Deportes y en Agricultura y Pesca
 Son cotinistas y no tienen nada que ver con la realidad.

[Ver resultados](#)


EXPEDICIÓN MUJER ANDALUCÍA
Ascenso a Baruntse y Manaslu